



Communiqué de soutien aux habitant.es de Mayotte

Paris, le 15 décembre 2024

Le SNPES et la FSU témoignent leur tristesse et leur solidarité vis-à-vis de la terrible catastrophe dont sont aujourd’hui victimes les habitant.es de Mayotte.

Si cette injustice nécessite une profonde remise en cause d’un système qui n’est pas à la hauteur des conséquences d’une crise environnementale et climatique au sein du territoire le plus délaissé de notre république, l’urgence impose avant tout une réponse immédiate.

En ce sens, si nous nous inscrivons sans distinction dans le mouvement de l’ensemble des solidarités financières et matérielles spontanées, seule une intervention totale de l’ensemble des pouvoirs publics permettra d’éviter que ce drame ne s’aggrave pas encore.

Au lieu d’une réponse de circonstance, essentielle mais insuffisante sur le long terme, il devient urgent que cette action s’inscrive dans la durée pour que plus jamais la population de Mayotte ne soit exposée à un évènement climatique d’une telle ampleur, avec si peu de moyens.

L’ensemble du SNPES-PJJ/FSU exprime sa solidarité à l’égard des habitant.es de Mayotte. Nous apportons notre soutien à l’ensemble des personnels de la PJJ et aux familles et aux jeunes accompagné.es.

Les premières informations que nous avons pu recueillir semblent indiquer que les services de l’Etat se sont montrés présents auprès des personnels et de la population : une cellule de crise a été activée au sein du ministère de la justice. Cependant, les dégâts matériels sont très importants.

Nous nous mettons à disposition des personnels qui en ont besoin pour interpeller l’administration pour que tous les moyens soient mis en œuvre pour assurer la sécurité des personnels et la continuité du service public d’éducation de la PJJ.



FaceBook SNPES



01 42 60 11 49



snpes.pjj.fsu@mailo.com



<https://youtube.com/@ouiauparideleducation3262>



SNPESPJJ.FSU.FR